

## Polsek Sundangbarang Polres Cianjur Distribusikan Air Bersih kepada Warga Terdampak Kemarau Panjang

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Oct 12, 2023 - 09:25



Polres Cianjur Polda Jabar – Para Bhabinkamtibmas Polsek Sundangbarang, Polres Cianjur, menunjukkan komitmennya dalam membantu warga masyarakat yang terdampak oleh kemarau panjang dengan mendistribusikan air bersih. Kegiatan kemanusiaan ini dilakukan oleh tim Bhabinkamtibmas yang terdiri dari

AIPDA Andik Santoso, AIPDA Asep Suhendar, BRIPKA Edi L, dan BRIPKA Jajat Hermawan.

Kemarau panjang yang melanda wilayah tersebut telah mengakibatkan kelangkaan air bersih, yang merupakan kebutuhan dasar bagi kehidupan sehari-hari. Warga di beberapa desa di Kecamatan Sindangbarang merasakan dampak serius dari kekurangan pasokan air bersih.

Dalam menanggapi situasi ini, Bhabinkamtibmas Polsek Sundangbarang memberikan bantuan nyata kepada masyarakat dengan mendistribusikan air bersih. AIPDA Andik Santoso, salah satu anggota tim, menjelaskan pentingnya memberikan bantuan ini. "Kami melihat bahwa masyarakat kami sangat membutuhkan air bersih selama kemarau panjang ini. Kegiatan ini adalah upaya kami untuk membantu masyarakat yang sedang menghadapi kesulitan," ujarnya.

Bantuan air bersih ini sangat diapresiasi oleh warga setempat. Mereka mengungkapkan rasa terima kasih mereka kepada tim Bhabinkamtibmas atas perhatian dan bantuan yang diberikan. Salah seorang warga, Hermawan mengatakan, "Kami sangat bersyukur atas bantuan ini. Air bersih sangat penting bagi keluarga kami, terutama selama kemarau seperti ini. Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah membantu kami." Ucap Hermawan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sundangbarang, Iptu Dadang Rustandi menyatakan bahwa pihaknya selalu berkomitmen untuk membantu masyarakat dalam situasi-situasi sulit seperti ini. "Kepedulian terhadap masyarakat adalah bagian dari tugas kami. Kami akan terus berusaha memberikan bantuan dan dukungan selama dibutuhkan oleh warga," tegasnya.

Distribusi air bersih oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sundangbarang adalah contoh konkret dari upaya polisi dalam membantu masyarakat dan menjaga hubungan positif antara kepolisian dan komunitas lokal. Hal ini juga menunjukkan bahwa kepolisian tidak hanya berperan dalam penegakan hukum, tetapi juga dalam membantu masyarakat ketika mereka menghadapi tantangan dan kesulitan dalam kehidupan sehari-hari.